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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 23 octobre 2023 

 

Procès-verbal de la 2e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 23 octobre à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Caron, Marie-Ève   Représentante des parents 

Chartier, Annabelle   Représentante des élèves 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

Lefrançois, Maryloup   Représentante des élèves 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Lemay, Yannick   Représentant des parents 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

 

ABSENCES 

Aucune 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

 1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot, souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 35. 

 

 

2023-10-1705 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Serge Marcotte, et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2023-10-1706 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

 25 septembre 2023 

Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 25 septembre 2023 tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 4) SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 25 septembre 2023 

Daniel Guillot explique le nouveau fonctionnement de l’équipe de surveillance. 

Monsieur Guillot fait également la remarque que dans le titre du point 18, il aurait 

dû être écrit Escale en voyage plutôt que JDM. Maryloup Lefrançois revient sur 

la journée country et nomme que des félicitations ont été faites de la part de 

l’équipe d’encadrement. 

 

 

 5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucune intervention du public. 

 

 

2023-10-1707 6) PRÉSIDENCE ET VICE-PRÉSIDENCE 

Il est proposé par Yanick Gendron et résolu : 

D’ÉLIR Élisa Roy en tant que présidente du conseil d’établissement. 

 

 

➢ ÉLUE À L'UNANIMITÉ 

 

 

Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu : 

D’ÉLIR Marie-Ève Caron en tant que vice-présidente du conseil d’établissement. 

 

 

➢ ÉLUE À L'UNANIMITÉ 

 

 

Marie-Ève Caron sera également représentante du comité de parents. 
 

 

2023-10-1708 7) FRAIS DE DÉPENSES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Daniel Guillot présente les frais de dépenses que les membres du conseil 

d’établissement peuvent demander. 
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Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu : 

D’ADOPTER les frais de dépenses des membres du conseil d’établissement tels 

quels. 

 

 

➢ ADOPTÉS À L'UNANIMITÉ 

 

 

2023-10-1709 8) RÉSOLUTION CONSENTEMENT ACTIVITÉS ET SORTIES 

ÉDUCATIVES 

Daniel Guillot nomme la résolution du consentement des activités et sorties 

éducatives. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER la résolution du consentement des activités et sorties éducatives 

telles quelles. 

 

 

➢ ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

2023-10-1710 9) NORMES ET MODALITÉS 23-24 

Daniel Guillot présente les normes et modalités 2023-2024. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER les normes et modalités telles quelles. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

 10) RENCONTRE DES PARENTS DU 16 NOVEMBRE 2023 

Daniel Guillot explique la procédure des invitations à la rencontre de parents de 

l’automne 2023 ainsi que le déroulement de celle-ci. 

 

 

 11) CALENDRIER COSP/SEXUALITÉ/DÉPENDANCE 

Daniel Guillot présente le calendrier des ateliers de sexualité, en dépendances et 

autre qui ont eu lieu et auront lieu à l’école. 

 

 

file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2023-10-23/Calendrier%20des%20communications%2023-24.pdf
file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2023-10-23/Contenu%20annualisée%20ateliers%2023-24%20.xlsx
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 12) TRAVAUX PROJET ÉDUCATIF 

Daniel Guillot énumère les travaux du projet éducatif. 

 

 

 13) ACTIVITÉS PARASCOLAIRES 

Daniel Guillot nomme les activités qui sont faites dans l’école et celles qui sont 

déjà à venir. 

 

 

 14) ACTIVITÉ D’HALLOWEEN DU CONSEIL DES ÉLÈVES ET MAISON 

DES HORREURS 

Maryloup Lefrançois énumère toutes les activités qui auront lieu à l’Halloween. 

Yanick Gendron présente la maison des horreurs qui aura lieu le 31 octobre pour 

les écoles primaires en journée et pour les citoyens en soirée. 

 

 

 15) PORTES OUVERTES 2023 

Daniel Guillot explique le fonctionnement des portes ouvertes qui auront lieu le 

7 décembre prochain. 

 

 

2023-10-1711 16) SORTIES ÉDUCATIVES 

Daniel Guillot présente les sorties éducatives. Sylvain Bélanger présente la sortie 

du SAGNU. 

 

Il est proposé par Jean Lemay et résolu :  

D’ADOPTER les sorties éducatives telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

 17) CONTRAT FLIP DESIGN 

Danahé Lupien-Champagne et Daniel Guillot expliquent que le contrat avec Flip 

Design est encore en vigueur jusqu’en 2024-2025. Les membres sont unanimes 

que l’école ira en appel d’offres à l’automne 2024. 

 

 

file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2023-10-23/Contenu%20annualisée%20ateliers%2023-24%20.xlsx
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 18) PROCESSUS CONSULTATION GRILLE-MATIÈRES 24-25 

Daniel Guillot présente le processus de consultation de la grille-matières 2024-

2025. Sylvain Bélanger souligne un questionnement par rapport aux matières 

similaires qui se retrouvent trop collées. Monsieur Guillot explique que dû aux 

doubleurs, aux concentrations et autres matières qui ont plusieurs choix, il serait 

difficile de faire les horaires autrement. 

 

 

 19) TRAVAUX EN COURS ET À VENIR 

Daniel Guillot nomme tous les travaux qui s’en viennent dans les prochaines 

années et surtout ceux de l’année en cours. 

 

 

 20) INFORMATIONS 

Mot du président 

Élisa Roy nomme que tout est beau. 

 

Mot du représentant du comité des parents 

Marie-Ève Caron n’a rien à rapporter. 

 

Personnel enseignant 

Jean Lemay rapporte que la Coopérative alimentaire existe depuis sept années et 

qu’elle a remporté un prix dernièrement. Cependant, lors du PVER, le centre 

administratif a engagé une compagnie pour le déjeuner plutôt que d’encourager 

la COOP locale de l’école et cela a chicoté plusieurs personnes. 

 

Yanick Gendron explique que l’équipe-école est à bout de souffle. 

 

Personnel professionnel 

Amélie Gagnon apprécie le soutien de ses collègues. 

 

Personnel de soutien 

Serge Marcotte nomme que le gouvernement fera probablement un audit sous 

peu dans les écoles. 

 

Élèves 

Annabelle Chartier explique la journée en blanc contre le harcèlement qui aura 

lieu le 10 novembre prochain. 

 

Maryloup Lefrançois présente la journée arc-en-ciel et les activités qui auront 

lieu à Noël. 
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Représentante de la communauté 

Karine Larrivée demande si la diminution d’offre du transport collectif a 

engendré des mécontentements et si une augmentation de l’offre plutôt qu’une 

diminution serait bien. 

 

Direction 

Daniel Guillot discute de l’enseignant manquant en art, des dernières tâches qui 

ont été comblées et de la conférence que le personnel de l’école aura sous peu. 

 

 

 21) VARIA 

Aucun. 

 

 

2023-10-1712 22) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Yanick 

Gendron et résolu : 

QUE la séance soit levée à 21 h 04. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


